

Ministrantenausflug

Am Freitag, den 10. September 2021 machten sich 12 Ministranten auf den Weg in den Skyline-Park. Mit guter Laune im Gepäck und ein wenig Proviant kamen wir rechtzeitig mit 2 Autos um halb 10 Uhr an. Nach dem Einlass stürmten wir auf die Fahrgeschäfte und waren froh, dass wir nicht solange anstehen mussten, bis wir dran kamen. Zum Mittagessen kamen wir alle wieder zusammen, um uns zu stärken. Am Nachmittag ging es weiter und wir hatten richtig viel Spaß. Nach der Heimfahrt haben wir es rechtzeitig zur Abendmesse um 18:30 Uhr geschafft.

